

Die unterfertigten Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 17-02-2016 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

## Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Bezirksvertretung Penzing spricht sich für die Errichtung einer zusätzlichen S-Bahn Station für die S50 in Baumgarten (etwa im Bereich zwischen Guldengasse und Zehetnergasse) aus.

## Begründung

Die weitere geplante Sanierung der U4 ab April 2016 erfordert zusätzliche Maßnahmen, um die öffentlichen Verkehrsmittel attraktiver zu gestalten und der zu erwartenden Mehrbelastung der Straßenbahnlinie 52 entgegenzuwirken; 57.000 Fahrgäste der Linie U4 können nicht vom geplanten Schienenersatzverkehr und den Straßenbahnlinien 49 und 52 befördert bzw. bewältigt werden, das Konzept der Wiener Linien ist dazu nicht schlüssig. Außerdem besteht ein nach wie vor großer Bedarf an einer zusätzlichen S-Bahnstation, diese wurde von der Penzinger Bezirksvertretung auch wiederholt eingefordert.

  
KO BR Mag. Bernhard LOIBL

  
BVStV Dipl.-BW. Mag. Oliver DRAHOSCH, MBA

